

Ressort: Vermischtes

Steinmeier begrüßt Kauf des Thomas-Mann-Hauses in Los Angeles

Berlin, 18.11.2016, 11:43 Uhr

GDN - Die Bundesrepublik Deutschland ist der neue Eigentümer des Thomas Mann-Hauses in Los Angeles. Dazu erklärte Außenminister Frank-Walter Steinmeier am Freitag in Berlin: "Ich freue mich, dass es gelungen ist, das Thomas Mann-Haus für Deutschland zu erhalten."

Zehn Jahre hatte der Schriftsteller Thomas Mann mit seiner Familie auf der Flucht vor den Nationalsozialisten in der Exil-Villa in dem Stadtteil Pacific Palisades, im Westen von Los Angeles, Kalifornien, verbracht. Nun hat die Bundesrepublik das Anwesen gekauft, um das Andenken an Thomas Mann und sein literarisches Werk zu pflegen. "Hier war die Heimat für viele Deutsche, die gemeinsam für eine bessere Zukunft unseres Landes gestritten, um die Wege zu einer offenen Gesellschaft gerungen und ein gemeinsames transatlantisches Wertefundament erarbeitet haben", so Steinmeier weiter. In diesem Geist solle das Thomas-Mann-Haus wiederbelebt werden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-81073/steinmeier-begruesst-kauf-des-thomas-mann-hauses-in-los-angeles.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619